

『交通実践セミナーin 広島』を開催
～運輸業・建設業の魅力向上に向けて～

(中国運輸局)

中国運輸局では、中国地方整備局と共催で、2月23日(金)に『交通実践セミナーin 広島(～運輸業・建設業の魅力向上に向けて)』を開催しました。

当日は、公益財団法人豊田都市交通研究所主任研究員の福本雅之さん、太陽交通株式会社代表取締役の堀貫治さん、株式会社長岡塗装店常務取締役の古志野純子さんを招いてご講演をいただき、管内の地方公共団体、交通事業者、建設事業者等約100名の方々が参加しました。



セミナー会場の様子

セミナー後半は、3名の講師をパネリストに、お互いの疑問や業種等を越えた共通点等についてお話いただいたり、会場の参加者の方々からのお悩みなどに具体的なアドバイスをいただいたりと、充実した内容となりました。

運輸業と建設業について同じテーマで紹介するのは初めての試みでしたが、昨今取りざたされている、人材、特に若年層不足、社員の高齢化、それに伴う路線バス等の減便、土木工事の施工の遅れ、それを補うための女性運転手や女性技術者の獲得などは共通の課題であり、取組事例として紹介された、将来を担う若者をはじめとする一般職員やワーク・ライフのライフに重点を置いた施策や、出産・育児に手厚く配慮するなど長く働ける環境作りに長年尽力された、民間ベースの働き方改革の好例など、現状打開に向けた多くのノウハウの紹介は、どの会社でも取り組むべき施策として、参加者のみなさまのみならず、セミナーを主催した私たち職員にとっても勉強になる貴重な経験となりました。



様々な観点から議論をいただいたパネルディスカッション

中国運輸局では、今後もこのようなセミナー開催等を通じ、中国地方の地域公共交通が持続的に確保維持されるよう、地域の皆さまとともに課題解決に向けて取り組んで参ります。